

Esskultur : Begegnungskultur!

Refugium e. V.

Weitere Informationen:

<https://refugium-orientalischer-garten.de/>



Projektbeschreibung:

In vielen geflüchteten Familien wird eine zunehmende Isolation der geflüchteten Frauen beobachtet. Isolation bringt Vereinsamung mit sich und verhindert eine Integration vor Ort.

Mit dem Projekt „Esskultur: Begegnungskultur“! möchte der Verein Refugium e. V. viermal im Jahr ein Kochevent mit zehn bis zwölf Teilnehmerinnen organisieren. Dazu lädt der Verein mit Hilfe seines Netzwerks im Umkreis von zehn Kilometern geflüchtete Frauen ein und organisiert dafür zusätzliche Angebote wie einen Fahrdienst oder Kinderbetreuung. Die gemeinsam gekochten Speisen sollen am folgenden Tag der gesamten Bevölkerung an einem „Tisch der Begegnung“ angeboten werden. Auf diese Weise möchte der Verein die gegenseitige Wertschätzung und die Integration stärken.

Geflüchtete Frauen sollen die Möglichkeit haben, in ihrer Lebenswelt abgeholt zu werden und in einem geschützten Raum zusammen zu kochen und zu backen. Dadurch kommt es zu Begegnung und Austausch, es entstehen Verständnis und Respekt, idealerweise Freundschaften.

Projekterfolge:

- Am 18.09.2021 gab es das erste Event im Rahmen des Projektes „Esskultur: Begegnungskultur!“: „Traditionelle mediterrane Küche!“
- Im Herbst 2021 fand eine weitere Veranstaltung statt.



Eindrücke aus dem Projekt „Esskultur : Begegnungskultur!“

